



## Mejoramiento en infraestructura, equipamiento y gestión destacan en Cuenta Pública de Hospital de Peumo

El director del recinto de salud abordó la gestión del año anterior y los desafíos para el presente año.

Con gran éxito y desde la sala Mel del establecimiento de salud se desarrolló la Cuenta Pública gestión 2024 del hospital de Peumo, la cual contó con la presencia de diversas autoridades regionales, locales, representantes del Servicio de Salud, concejales, funcionarios del establecimiento y representantes de la comunidad usuaria.

El director del recinto hospitalario, Alex Pozo, destacó en su exposición, importantes avances en atención de salud, mejoras en infraestructura y fortalecimiento del recurso humano. Asimismo, abordó los desafíos que enfrenta el establecimiento, reafirmando el compromiso con una atención digna, oportuna y de calidad para la comunidad.

“Los números que se mostraron por el año 2024 muestran una gestión cercana con as-

pectos de eficiencia clínica administrativa pero que no se nos puede olvidar que finalmente esos números muestran que atendemos a usuarios y a usuarias. Ese punto es clave para nuestra gestión e intentamos que se demuestre cada año en función de los recursos y las capacidades instaladas que tengamos”, destacó el director del director de Peumo, Alex Pozo.

Por su parte, la consejera regional y presidenta de la Comisión de Salud del CORE, Rosita Zacconi, expresó “es un honor haber podido participar de esta tremenda cuenta pública. Dime mi agradecimiento por la invitación, pero además por permitirme poder mirar como este hospital va creciendo. Yo lo vi hace varios años atrás, ocho años atrás y ahora sí crece”.

La consejera regional, añadió que “ahora sí hay un trabajo partici-

pativo y me parece tremendamente importante valorar a todo ese equipo de trabajo. Matronas, enfermeras, tens, médicos, trabajando en equipo pueden lograr trabajar un hospital comunitario con las ganas, con la fuerza, con la energía que la comunidad de Peumo necesita.”

En la misma línea la Subdirectora de Gestión de Personas del Servicio de Salud O'Higgins, Andrea Pizarro, destacó que “quiero felicitar la cuenta pública que este ejercicio ciudadano que ha hecho el director del hospital mostrando lo que ha sido su gestión del año 2024 destacó con mucho orgullo y con muchas felicitaciones la alta cantidad de felicitaciones que han tenido dentro del hospital que supera con creces la cantidad de reclamo eso da cuenta de cómo nuestras y nuestros funcionarios también ponen mucho corazón en atender



y ponen mucho también trabajo en poder resolver la necesidad de salud que tenemos en la en la comuna y en el hospital así que eso mucho éxito y muchas felicitaciones también en esta en este trabajo que

están desarrollando”.

Finalmente, la representante del Consejo de Desarrollo Local del Hospital de Peumo, Alejandra Espinoza, señaló “es un trabajo colaborativo, todos trabajamos

unidos por el bien de los usuarios. La cuenta pública me pareció excelente, excelente, muy muy buena, porque se tomó en cuenta a los funcionarios, que son lo más importante en un hospital”.